

# KAMPUS

## Ketum PRJ Saiful Chaniago: Utamakan Silaturahmi, Jakarta Kota Teladan Toleransi

Saiful Chaniago - [JAKARTA.WARTAKAMPUS.COM](http://JAKARTA.WARTAKAMPUS.COM)

Sep 30, 2024 - 12:36



*Saiful Chaniago Ketua Umum Pasukan Rido Jakarta*

Jakarta - Sebagai kota terbesar di Indonesia, tentunya Jakarta memiliki nilai karakteristik yang sangat pluralis dan sangat dinamis, apabila dibandingkan dengan kota-kota lainnya di Indonesia. Maka Jakarta harus mendapatkan

perhatian serius oleh siapapun pemimpinnya, harap ketua umum pasukan rido jakarta saiful chaniago.

Apapun dinamika kehidupan kota jakarta, jakarta harus senantiasa menjadi kota teladan toleransi sebagaimana yang telah diterohehkan nilainya oleh pemimpin-pemimpin Jakarta terdahulu, tegas ketua umum PRJ.

Chaniago mengingatkan masyarakat Jakarta, agar senantiasa mempertegas nilai toleransi dalam semua kepentingan kehidupan bermasyarakat. Karena 'Jakarta merupakan kota yang didiami oleh berbagai suku bangsa dari seluruh Indonesia, sehingga jakarta tidak boleh kemudian memperlihatkan nilai perbedaan oleh siapapun warga jakarta.

Jakarta harus tetap berada pada kota kolaborasi 'serta kota teladan toleransi sebagai bentuk menyatukan semua perbedaan yang sangat pluralis dan dinamis, harap saiful chaniago yang juga sebagai pemimpin pemuda Indonesia di komite nasional pemuda Indonesia, waketum DPP KNPI.

Kami menghimbau kepada seluruh lapisan masyarakat Jakarta, agar lebih mengutamakan nilai silaturahmi sebagai bentuk ketegasan toleransi terhadap semua perbedaan. Apapun perbedaannya merupakan suatu keniscayaan yang harus dihargai dengan sebaik-baiknya oleh kita semua warga kota Jakarta. Jakarta sejak dahulu merupakan kota teladan toleransi yang wajib dijaga dan dipelihara oleh kita semua warga jakarta, ucap wasekjend depinas soksi saiful chaniago.

Momentum pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024 telah berlangsung saat ini, kami mengajak seluruh masyarakat Jakarta untuk mendukung dan memilih calon gubernur dan calon wakil gubernur Jakarta yang memiliki pengalaman kepemimpinan terbaik pada level daerah, ajak chaniago.

Jakarta yang notabenenya tidak lagi sebagai ibukota negara Indonesia, insha Allah mampu menjadi nilai terbaik dalam memastikan pelayanan optimal terhadap semua kepentingan kemaslahatan masyarakat Jakarta kedepannya. Nah' kami berkesimpulan bahwa bang Ridwan Kamil dan pak Suswono merupakan pilihan yang tepat dan benar untuk kemudian memastikan kemajuan jakarta pada jakarta yang baru, tutup ketua umum Pasukan Rido Jakarta saiful chaniago.